





ALEJANDRO HORN

Fernando Cárdenas y Mario Kreutzberger.

Don Francisco entregó las ganancias de su libro

Mario Kreutzberger entregó ayer la recaudación de las ventas de su libro *¿Quién soy yo?*, a la Liga Chilena Contra la Epilepsia. La suma fue de 4.773.035 pesos.

La donación fue entregada por Carlos Ruddof, gerente de la editorial *Lord Cochrane* —que publicó el libro— al doctor Fernando Cárdenas, representante de la agrupación social.

Cárdenas señaló que "gracias a esta donación se construirán 400 metros cuadrados". Finalizó diciendo: "Lo que ha hecho Mario Kreutzberger es un ejemplo para otra gente que tiene mucho poder en este país y que podría beneficiar a los demás, como él lo hizo".

Al terminar la ceremonia, Don Francisco fue consultado sobre el programa de César Antonio Santis, que competirá a la

misma hora con *Sábados Gigantes*. "Yo no tengo por qué hablar de eso, que opine Santis", dijo.

Sin embargo, reconoció que el nuevo bloque de humor que adelantará el inicio de su programa es "una movida de ajedrez porque la competencia siempre es un riesgo. Me inquieta lo de Santis, pero tengo claro que primero que nada debo preocuparme de hacer nuestro programa. La televisión es como una corrida de toros, en que cada semana uno se enfrenta con la muerte. Guardando las proporciones, claro".

Sobre la posibilidad de perder puntos en esta competencia dijo: "El público tiene un arma más poderosa que un misil: el selector de canales, que es sensible a las necesidades y gustos de la gente. Después se verá".

Don Francisco entregó las ganancias de su libro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Don Francisco entregó las ganancias de su libro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)